

Gobernadora de Puerto Rico llama a mantenerse atentos a la COVID-19 pese a terremoto



San Salvador, 3 may (RHC) La gobernadora de Puerto Rico, Wanda Vázquez, llamó a mantener las medidas para prevenir el contagio del coronavirus causante del COVID-19, tras un terremoto de 5,4 grados de magnitud en la escala Richter que causó daños estructurales en la sureña ciudad de Ponce.

"No olvidemos las medidas de precaución, si las olvidamos el resultado va a ser peor y letal. No se tiren a la calle porque va a haber contagio y vamos a tener que adoptar otras medidas", declaró Vázquez a los medios en Ponce.

"No olvidemos las medidas de precaución, aunque tenemos que aceptar a los sismos como una nueva realidad nuestra", reconoció Vázquez tras una inspección preliminar por Ponce, donde el temblor provocó derrumbes de balcones y aleros en la zona antigua.

La funcionaria exhortó a los ciudadanos que no tengan problemas estructurales en sus viviendas a permanecer en ella, y orientó a quienes detecten algún peligro comunicarse con las autoridades para

recibir ayuda oficial.

"Vamos a evaluar todos los daños para tomar las determinaciones que correspondan con todas las agencias", acotó Vázquez.

La Red Sísmica de Puerto Rico (RSPR) confirmó que el temblor ocurrió a las 5.13 hora local (11.13 GMT), con epicentro a unos 15 kilómetros del municipio de Guayanilla (sur).

Puerto Rico sufrió una seguidilla de sismos iniciada el 28 de diciembre pasado, los cuales causaron cortes de energía, daños en viviendas e infraestructura escolar y hospitalaria, y forzó la evacuación de

unas 20 000 personas a refugios formales e informales.

El Departamento de Salud de Puerto Rico elevó a 1 808 la cifra de casos positivos de coronavirus y a 97, la de muertes asociadas, lo que representa incrementos diarios de 51 y dos, respectivamente.

Los decesos más recientes, de un hombre de 82 años y una mujer de 83, "fueron reportados por el Registro Demográfico porque los cuadros clínicos, al momento de sus respectivas muertes, fueron compatibles con COVID-19, siendo así clasificados por un médico en sus actas de defunción", declaró el ente en una nota de prensa, citada por el diario El Nuevo Día este 3 de mayo.

Los fallecimientos por COVID-19 se elevan de esta manera a 97, entre ellos 54 reportados por el Sistema de Vigilancia del Departamento de Salud y 43 a través del Registro Demográfico.

Con respecto a los 51 nuevos positivos, 36 se detectaron a través de pruebas serológicas y 15 mediante pruebas moleculares.

Desde el 11 de marzo, la Organización Mundial de la Salud califica como pandemia la enfermedad COVID-19 causada por el coronavirus SARS-CoV-2 detectado en la ciudad china de Wuhan a finales de 2019.

A escala global se han registrado hasta la fecha más de 3,44 millones de casos de infección por el nuevo coronavirus, incluidos más de 244.000 decesos, según la universidad estadounidense Johns Hopkins.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/221616-gobernadora-de-puerto-rico-llama-a-mantenerse-atentos-a-la-covid-19-pese-a-terremoto>



Radio Habana Cuba